

988. 11 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose les positions allemande et polonaise sur Dantzig..... 1228

989. 18 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Indique la politique de Londres à l'égard des consuls allemands en cas de guerre..... 1231

990. 22 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet l'opinion d'un fonctionnaire du département d'État sur le Pacte germano-soviétique de non-agression.. 1232

991. 22 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part des mesures militaires prises par Londres et des graves inquiétudes suscitées en particulier par ce Pacte..... 1232

992. 22 août *Mémoire*. Décrit le Pacte de non-agression comme «le plus grand fiasco de l'histoire britannique»..... 1233

993. 23 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte les faits nouveaux en Europe, particulièrement dans le domaine militaire..... 1234

994. 24 août *Mémoire*. Analyse les répercussions possibles du Pacte de non-agression sur la politique japonaise..... 1235

995. 24 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures à la légation en France*. Transmet le code qui sera utilisé si le Canada ou la Grande-Bretagne ou les deux entraient simultanément en guerre ainsi que les accusés de réception..... 1238

996. 24 août *Mémoire*. Examen des voies qui s'offrent au Canada si Londres déclare la guerre; table des matières du Livre de guerre..... 1238

997. 24 août *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit les mesures militaires prises en France par suite du Pacte de non-agression..... 1244

998. 25 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise que la Loi sur la défense est adoptée et qu'elle s'applique aux colonies.... 1244

999. 25 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en*

988. Aug. 11 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Describes German and Polish positions on Danzig..... 1228

989. Aug. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives British policy concerning treatment of German consuls in event of war..... 1231

990. Aug. 22 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Conveys opinion of State Department official on Soviet-German Non-Aggression Pact..... 1232

991. Aug. 22 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports military measures taken in Britain and feeling of grave concern, especially as result of Non-Aggression Pact 1232

992. Aug. 22 *Memorandum*. Describes Non-Aggression Pact as "greatest fiasco in British history"..... 1233

993. Aug. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Describes latest events, particularly military, in European crisis..... 1234

994. Aug. 24 *Memorandum*. Analyzes possible effects of Non-Aggression Pact on Japanese policy..... 1235

995. Aug. 24 *Secretary of State for External Affairs to Legation in France*. Transmits code words which will be sent in event of Canada or Britain or both simultaneously being at war and their acknowledgements 1238

996. Aug. 24 *Memorandum*. Assesses alternative Canadian actions if Britain declares war and encloses table of contents of War Book..... 1238

997. Aug. 24 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Describes military measures in France caused by Non-Aggression Pact..... 1244

998. Aug. 25 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States Defence Act passed and extended to colonies..... 1244

999. Aug. 25 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in*